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IL MOTIVO PER CUI ALLA CAMERA DEL LAVORO DI

MODENA E PARSO NATURALE INTITOLARE UN AULA

PER LA FORMAZIONE A LUCIANO LAMA STA NELLA

GRANDE IMPORTANZA CHE PER LUI AVEVA

L'EMANCIPAZIONE ANCHE CULTURALE DEI

LAVORATORI E DEI CITTADINI.

TRA I TANTI MOMENTI DELLA SUA STORIA

SINDACALE IN CUI LA CGIL HA SVOLTO UN RUOLO

FONDAMENTALE NELLA TRASFORMAZIONE

CULTURALE DI QUESTO PAESE, MI PREME CITARNE

DUE:

IL PRIMO DOPO LA GUERRA DI LIBERAZIONE

QUANDO IL SINDACATO SI RESE CONTO CHE SOLO

RESPINGENDO LE TENTAZIONI DIVISIVE E

PERSEGUENDO L'UNITA' DI TUTTI I LAVORATORI SI

POTEVA VOLTARE  PAGINA ARCHIVIANDO COSI

DEFINITIVAMENTE GLI ANNI BUI APPENA



TRASCORSI.

IL SECONDO DURANTE GLI ANNI  TRAGICI DEL

TERRORISMO QUANDO , FU CHIAMATO DALLE

ISTITUZIONI DELLA REPUBBLICA A SVOLGERE IL

RUOLO DI GARANTE DELLA DEMOCRAZIA.

E' ORMAI RICONOSCIUTO DA PIU' PARTI INFATTI

CHE SENZA IL CONTRIBUTO DEL SINDACATO IL

TERRORISMO NON SAREBBE STATO SCONFITTO.

QUESTO FU POSSIBILE SOLO GRAZIE ALLA UNITA' DI

TUTTI I LAVORATORI E ALLA CONCLAMATA

AUTORITA' MORALE DI LUCIANO LAMA.

RITORNANDO AL CONTESTO

ATTUALE,PERMETTETEMI DI DIRE CHE ANCHE

QUELLO CHE STIAMO VIVENDO E' UN MOMENTO

STORICO DI SVOLTA,LA PROFONDA CRISI

ECONOMICA CHE CI STA ATTRAVERSANDO CI PONE

DI FRONTE AD UNA PROFONDA TRASFORMAZIONE

DEL MONDO DEL LAVORO E DELLA SOCIETA' E LA

CGIL HA SCELTO ANCORA UNA VOLTA DI ESSERE

PARTE ATTIVA IN QUESTA TRASFORMAZIONE

ATTRAVERSO LA RACCOLTA FIRME CHE ABBIAMO IN



PARTE APPENA CONCLUSO, CHE CI HA VISTI

ANCORA UNA VOLTA TRA I LAVORATORI E I

PENSIONATI  AL FIANCO DELLE PERSONE E CHE CI

HA PORTATO RISULTATI CHE NON AVREMMO

POTUTO IMMAGINARE NEMMENO NELLE PIU'

ROSEE PREVISIONI.

ANCHE OGGI QUINDI LA CGIL SI E' RESA

PROTAGONISTA DI UNA SVOLTA CULTURALE IN

QUESTO PAESE.

IN CONCLUSIONE, PERMETTETEMI UNA

ANNOTAZIONE PERSONALE, HO AVUTO IL GRANDE

ONORE DI VEDERMI ASSEGNARE UNA TESI DI

LAUREA SU LUCIANO LAMA, A QUESTO PROPOSITO

PERMETTETEMI DI RINGRAZIARE ANNA SALFI,

PRESIDENTE DELLA "FONDAZIONE ARGENTINA

BONETTI ALTOBELLI" CHE MI E' STATA DI GRANDE

AIUTO NEL REPERIMENTO DEI MATERIALI.

ACCOSTANDOMI ALLA FIGURA DI QUESTO GRANDE

UOMO, SONO RIMASTA AFFASCINATA DALLA

PROFONDITA' DEL SUO PENSIERO,DALLA SUA

LUNGIMIRANZA E DALLA SUA ETICA, RICONOSCIUTA

UNIVERSALMENTE ANCHE DAI SUOI AVVERSARI.



 UNICO GRANDE RAMMARICO, NON AVER AVUTO,

PER RAGIONI ANAGRAFICHE, L'ONORE DI POTERLO

CONOSCERE PERSONALMENTE E DI POTERGLI

ESPRIMERE TUTTA LA MIA STIMA E LA MIA

AMMIRAZIONE.

PRIMA DI LASCIARE LA PAROLA AGLI INTERVENTI

PREVISTI VORREI FARE ALCUNI RINGRAZIAMENTI,

ALLA FAMIGLIA

COMPAGNI DI FORLI

MARZIO E MASSIMO


